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Winter in Kappl: Skifahren, Wandern und Winterspaß 

Kappl, idyllisch im Paznaun gelegen, bietet im Winter ein vielseitiges Angebot an Aktivitäten. Mit 

einem familienfreundlichen Skigebiet, Möglichkeiten zum Winterwandern und 

Schneeschuhwandern, Rodeln und einem spannenden Berg-Erlebnis-Programm ist Kappl das 

ideale Reiseziel für einen abwechslungsreichen Winterurlaub in den Tiroler Alpen. 

Skifahren im Skigebiet Kappl 

Das Skigebiet Kappl erstreckt sich über 42 Pistenkilometer mit zehn Liftanlagen und bietet 

Skivergnügen für die ganze Familie. Mit Höhenlagen zwischen 1.180 und 2.690 Metern ist 

Schneesicherheit während der gesamten Wintersaison garantiert. Das Skigebiet ist besonders 

familienfreundlich und bietet eine breite Palette an Abfahrten für jedes Können – von einfachen Pisten 

für Anfänger bis hin zu anspruchsvolleren Strecken für fortgeschrittene Skifahrer. 

Besonders beliebt ist der Sunny Mountain Erlebnispark, ein speziell für Kinder gestalteter Bereich, in 

dem sie spielerisch das Skifahren erlernen können. Das Maskottchen "Flaxi" sorgt für zusätzliche 

Unterhaltung, und verschiedene kindgerechte Attraktionen machen den Tag auf der Piste zu einem 

Erlebnis. Mehr Infos 

Winter- und Schneeschuhwandern in Kappl 

Kappl bietet auch zahlreiche Möglichkeiten für Winterwanderungen und Schneeschuhwanderungen. 

Mit über 20 Kilometern markierter Winterwanderwege können Besucher die ruhige, verschneite 

Landschaft in entspannter Atmosphäre genießen. Die Wege führen durch tief verschneite Wälder und 

entlang von Berghängen, von denen aus Wanderer die beeindruckende Aussicht auf die Tiroler Alpen 

genießen können. 

Für diejenigen, die tiefer in die unberührte Natur eintauchen möchten, ist das Schneeschuhwandern 

die ideale Aktivität. Geführte Touren durch die unberührte Winterlandschaft bieten eine einzigartige 

Möglichkeit, die Natur abseits der belebten Pisten zu erleben. Mit Schneeschuhen lassen sich auch 

tiefer verschneite Wege sicher und komfortabel bewältigen, und die Touren führen oft zu versteckten 

Aussichtspunkten, die einen unvergesslichen Blick auf die Winterlandschaft bieten. Mehr Infos 

Rodeln in Kappl 

Ein weiteres Highlight in Kappl ist die Rodelbahn, die mit einer Länge von sechs Kilometern eine der 

längsten Rodelbahnen in der Region ist. Die Bahn ist sowohl tagsüber als auch wöchentlich einmal 

abends beleuchtet, sodass Familien auch beim Nachtrodeln Spaß haben können. Die Rodelbahn 

https://www.kappl.com/de/winter/skigebiet-kappl
https://www.kappl.com/de/aktivitaeten/winterwandern-und-schneeschuhwandern-in-kappl_activity_101818369
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beginnt auf 1.830 Metern Höhe und führt in rasanter Fahrt ins Tal. Rodelfans jeden Alters kommen hier 

auf ihre Kosten, und die Strecke ist ein großer Spaß für Familien und Gruppen. Mehr Infos 

Eisklettern im Paznaun: Herausforderung für Abenteurer 

Kappl und See bieten ideale Bedingungen für Eiskletterer, die sich an gefrorenen Wasserfällen und 

steilen Eiswänden versuchen möchten. Rund um Kappl und in benachbarten Gebieten warten 

natürliche Eiskletterstellen mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden. Die tiefen Temperaturen der 

Region gewährleisten stabile Eisverhältnisse in den Wintermonaten, und erfahrene Guides bieten 

Unterstützung sowie Kurse für Anfänger an. So wird Eisklettern im Paznaun zu einem sicheren und 

außergewöhnlichen Erlebnis im Winter. Mehr Infos 

Berg Erlebnis Programm 

Das Berg-Erlebnis-Programm in Kappl bietet eine Vielzahl von geführten Aktivitäten, die speziell für 

Naturliebhaber und Abenteurer konzipiert sind. Von geführten Schneeschuhwanderungen bis hin zu 

besonderen Winterwanderungen – das Programm ermöglicht es Besuchern, die Bergwelt in ihrer 

ganzen Pracht zu erleben. Besonders die geführten Touren bieten die Möglichkeit, tiefere Einblicke in 

die Region zu gewinnen, die Natur zu erkunden und unvergessliche Erinnerungen zu sammeln. Mehr 

Infos 

 

Weitere Informationen unter Urlaub in Kappl im Paznaun | Kappl. 
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Winter in Kappl: skiing, hiking and winter fun 

Kappl, idyllically situated in Paznaun, offers a wide range of activities in winter. With a family-

friendly ski area, opportunities for winter hiking and snowshoeing, tobogganing and an exciting 

Alpine Experience Programme, Kappl is the ideal destination for a varied winter holiday in the 

Tyrolean Alps. 

Skiing in the Kappl ski area 

The Kappl ski area extends over 42 kilometres of pistes with ten lifts and offers skiing fun for the whole 

family. With altitudes between 1,180 and 2,690 metres, snow is guaranteed throughout the winter 

season. The ski area is particularly family-friendly and offers a wide range of slopes for all abilities – 

from easy slopes for beginners to more challenging routes for advanced skiers. 

The Sunny Mountain Adventure Park, an area specially designed for children where they can learn to 

ski in a fun way, is particularly popular. The mascot "Flaxi" provides additional entertainment and 

various child-friendly attractions turn a day on the piste into an experience. More info 

Winter and snowshoe hikes in Kappl 

Kappl also offers numerous opportunities for winter hikes and snowshoe hikes. With over 20 

kilometres of marked winter hiking trails, visitors can enjoy the peaceful, snow-covered landscape in 

a relaxed atmosphere. The trails lead through snow-covered forests and along mountain slopes, from 

where hikers can enjoy the impressive views of the Tyrolean Alps. 

For those who want to immerse themselves in unspoilt nature, snowshoeing is the ideal activity. 

Guided tours through the unspoilt winter landscape offer a unique opportunity to experience nature 

away from the busy pistes. With snowshoes, even deep snow-covered paths can be tackled safely and 

comfortably, and the tours often lead to hidden viewpoints that offer unforgettable views of the winter 

landscape. More info 

Tobogganing in Kappl 

Another highlight in Kappl is the toboggan run, which is one of the longest toboggan runs in the region 

with a length of six kilometres. The run is floodlit both during the day and once a week in the evening 

so that families can also have fun tobogganing at night. The toboggan run starts at an altitude of 1,830 

metres and takes you down into the valley at breakneck speed. Toboggan fans of all ages get their 

money's worth here, and the run is great fun for families and groups. More info 

  

https://www.kappl.com/en/winter/kappl-ski-area
https://www.kappl.com/en/activities/winter-hiking-and-snowshoeing-in-kappl_activity_101818369
https://www.kappl.com/en/activities/tobogganing-in-kappl_activity_100178325
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Ice climbing in Paznaun: a challenge for adventurers 

Kappl and See offer ideal conditions for ice climbers who want to try their hand at frozen waterfalls and 

steep ice walls. Around Kappl and in neighbouring areas, natural ice climbing spots with varying 

degrees of difficulty await. The low temperatures in the region guarantee stable ice conditions in the 

winter months, and experienced guides offer support and courses for beginners. This makes ice 

climbing in Paznaun a safe and extraordinary winter experience. More info 

Alpine Experience Programme 

The Alpine Experience Programme in Kappl offers a variety of guided activities specially designed for 

nature lovers and adventurers. From guided snowshoe hikes to special winter hikes – the programme 

allows visitors to experience the mountain world in all its glory. The guided tours in particular offer the 

opportunity to gain deeper insights into the region, explore nature and collect unforgettable memories. 

More info 

 

Further information at Holiday in Kappl | Paznaun – Ischgl. 
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